

## Esa extraña mercancía llamada... Conocimiento (video).

**Por: AlbaTv. 05/01/2017**

Aprovechamos la visita del sociólogo e investigador del Instituto Venezolano de Investigaciones Científicas (IVIC) Marx Gómez, que realizara recientemente a Mérida, en el marco del décimo aniversario de la Fundación CENDITEL, para abordar un tema no menos complejo, y aunque invisible para muchos, es de una importancia cardinal para entender el alcance geográfico y nivel de penetración del capitalismo en los distintos ámbitos de la existencia humana, específicamente en el del conocimiento, al que el capitalismo ha identificado como una preciada y particular mercancía.

Fuente:<http://www.albatv.org/Esa-extrana-mercancia-llamada.html>

Fotografía:youtube

**Fecha de creación**

2017/01/05